12 Martes 2 de Junio de 2015 | GRANADA HOY

## **GRANADA**

# UNIVERSIDADI INAUGURACIÓN DE LAS FACULTADES DE CIENCIAS DE LA SALUD Y MEDICINA

#### E. Abuín GRANADA

Pese a su avanzado estado de gestación, Susana Díaz continúa multiplicándose para responder a la intensa agenda que supone compaginar su cargo como presidenta en funciones de la Junta y su responsabilidad como líder de los socialistas andaluces. Ayer le tocaba trasladarse a Granada donde inauguró las facultades de Medicina y Ciencias de la Salud ubicadas en el Parque Tecnológico de la Salud (PTS). Fue un acto festivo y de puesta de largo: Ciencias de la Salud ya está en funcionamiento desde el pasado mes de octubre y Medicina empezará a acoger estudiantes el próximo curso cuando las instalaciones estén equipadas al igual que el hospital. Aunque de momento no hay un plazo oficial de apertura ni para el edificio universitario ni para el nuevo clínico, Díaz marcó como un objetivo

2.800

Alumnos. El Campus de la Salud acogerá a partir del próximo curso una gran masa de estudiantes

primordial que Granada disponga en los próximos meses del que va a ser su gran centro hospitalario. La presidenta en funciones explicó que el edificio ya se encuentra en la fase de equipamiento y destacó que la apertura total del mismo deberá ser "uno de los retos" del nuevo Gobierno andaluz una vez que esté formado.

Fue una visita rápida la de Susana Díaz. Un paseo apresurado por las instalaciones que ya están en marcha de Ciencias de la Salud y un breve discurso inaugural en el que replicó al líder nacional de Podemos sobre su visión de la universidad pública. Y es que si Pablo Iglesias afirmó hace unos días que "hay demasiadas universidades en España y habría que cerrar algunas", la presidenta andaluza contestó -que "no sobran universidades", sino que lo que lo que hay que exigir "al máximo es la mejor cualificación, formación y enseñanza para que de las universidades públicas andaluzas salgan los mejores profesionales". Díaz puso en valor las dos nuevas fa-cultades del PTS, que acogerán a cerca de 3.000 alumnos de la UGR. Según la presidenta, para lograr que los mejores profesionales salgan de las universidades públicas andaluzas es necesario dotar a las instituciones académicas de "buenos servicios e infraestructuras", así como de un personal docente e investigador que tenga "el reto y la ambición de seguir haciendo grande y potente la formación académica andaluza'

Las facultades de Medicina y de Ciencias de la Salud son dos



# "No sobran universidades; lo que hay que exigir es mejor formación"

 Susana Díaz destaca la apertura del hospital del PTS "en los próximos meses" como uno de los retos que se debe marcar el nuevo Gobierno andaluz



de los grandes atractivos del PTS junto a un hospital que coronará el gran proyecto que comenzó hace más de una década. 'Son tres grandes instalaciones que van a reforzar la marca Granada-Salud' de referencia no sólo en España sino también en el Mediterráneo, el Norte de África e incluso otros lugares de Europa", subrayó Díaz, quien recordó la "potente inversión" de más de 600 millones de euros que ha recibido el PTS para convertirse en un "referente internacional" dentro del ámbito sanitario, así como para lograr que la UGR "siga colándose en el ránking de las mejores universidades"

Con estas palabras, Díaz 'cortó la cinta' de dos facultades que LAS CLAVES

#### **PROTESTAS**

#### Los alumnos exigen que se retrase la mudanza

Gran parte del alumnado de Medicina está en contra de que el traslado de su facultad al Campus de la Salud sea tan rápido. Los estudiantes han exigido a través de un comunicado que se espere al curso 2016-17 cuando esté abierto todo el hospital y haya un mejor servicio del transporte público.

#### MARCA

### 'Granada-Salud', una referencia internacional

Susana Díaz elogió el trabajo de la marca 'Granada-Salud' que según ella "es una referencia no sólo en España, sino también en el Mediterráneo y en el Norte de África". Este distintivo ha surgido tras el crecimiento del Parque Tecnológico Salud como centro neurálgico de la identidad sanitaria.

conformarán un campus sanitario de más de 60.000 metros y que han necesitado una inversión superior a los 100 millones de euros. La líder socialista dio buena cuenta de "la calidad y la excelencia" que transmiten los nuevos espacios universitarios en el paseo de rigor por las instalaciones de Ciencias de la Salud en el que estuvo acompañada por representantes de todas las instituciones políticas y sociales de la ciudad. Díaz estuvo flanqueada en todo momento por el rector saliente, Francisco González Lodeiro, su sucesora en el cargo, Pilar Aranda, y por el decano de Medicina, Indalecio Sánchez-Montesinos, quien se mostró ilusionado por el in-minente traslado al PTS a un "edificio espectacular". No obstante, el decano añadió que "hay que tener en cuenta que la facultad no sólo la hace el edificio sino las personas que estamos dentro". Asimismo, destacó que lo más importante del cambio de sede es "el contenido que habrá que dar a los edificios y la mejora para las prácticas de los estudiantes, que ha sido mi

**GRANADA HOY** | Martes 2 de Junio de 2015

# **GRANADA**







1, 6 y 7. Susana Díaz visitó las aulas de la Facultad de Ciencias de la Salud. 2. El ex rector Francisco González Lodeiro presidió el acto de inauguraciór 3. El Campus de la Salud está dotado de una gran zona aiardinada para dar amplitud a la arquitectura de las instalaciones. 4 y 5 . Los edificios cuentar con biblioteca, auditorio y cafetería



obsesión durante mis siete años como decano de esta facultad".

Por otra parte, el concejal de Medio Ambiente en funciones, Juan Antonio Mérida, remarcó "la brillantez" de los nuevos edificios en los que impartirá clases de Anatomía el próximo curso, toda vez que ha cerrado su etapa en la política municipal. "Todos los que estamos tanto en una facultad como en otra estamos deseando poderla ocupar y trabajar en ella", señaló Mérida que además insistió en el valor de la marca 'Granada-Salud' y en el trabajo de potenciación que se está haciendo con las mejoras en el PTS.

iendo con las mejoras en el PTS. Pero no toda la comunidad

# En principio estaba previsto que Medicina empezara a funcionar a la vez que el hospital

universitaria está de acuerdo con que el traslado de Medicina al Campus de la Salud sea tan rápido. Parte del alumnado se ha mostrado en contra y ha manifestado su descontento a través de un comunicado en el que exigen a la nueva rectora. Pilar Aranda, que la mudanza se retrase hasta que el PTS esté más acondicionado. En primer lugar, demandan que lo más importante es que esté abierto en totalidad el hospital general para que el modelo de enseñanza sea factible. Asimismo, consideran que el transporte público todavía no es eficiente para llevar a una gran masa de personal universitario, además de que critican que "se quiere forzar un traslado por razones políticas más que docentes". Por tanto, exigen al final del documento de protesta que el cambio de ubicación se produzca a partir del curso 2016-17, aunque todo apunta a que finalmente se pondrá en marcha después del verano.

En concreto, la Facultad de Medicina acogerá casi 1.500 estudiantes. Las nuevas dotaciones se componen de tres edificios con once plantas de altura, en las que se reparten aulas, laboratorios, departamentos y zonas de investigación para un total de 42.680 metros cuadrados en los que se han invertido casi 64 millones de euros. Mientras que la Facultad de Ciencias de la Salud, es la que oferta desde el presente curso los grados de Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional que recogen a unos 1.300 estudiantes disgregados en los 16.200 metros cuadrados que mide la instalación. Para ejecutar esta obra se han destinado 24,5 millones de euros en la construcción de aulas, departamentos y laboratorios

Por otra parte, el edificio de Servicios Generales está pensado para cubrir las necesidades de estudiantes, docentes y personal de la universidad. Esta infraestructura cuenta con dotaciones de comedor universitario, biblioteca, auditorio, cafetería y guardería. Una obra que ha supuesto una inversión de algo más de 46 millones de euros, entre urbanización, edificación y dotación.

El proyecto arquitectónico del Campus de la Salud ha sido



planteado desde la perspectiva de reunir los flujos de circulación de todas las actividades del PTS. El resultado final es la predominancia de cuatro edificios horizontales que a su vez disponen de cuatro grandes alas. Según los creadores del complejo universitario, lo que más sobresale es "la importancia que aporta a los espacios comunes, la preocupación por el conjunto urbano, la identidad del espacio de encuentro de las actividades del Campus y el propósito de un orden para las facultades a edificar en el mismo"

Otro de los elementos que destaca en el Campus de la Sa-

La Facultad de Ciencias de la Salud empezó a funcionar en el pasado mes de octubre

lud es el espacio verde que da lugar a un paisaje agradable desde el punto de vista peato-nal. Los estudiantes y docentes podrán disponer de caminos de accesos rodeados de una plantación de tilos que pretende contraponerse a la arquitectura moderna de los edificios para realzarla. Además, se prevé ajardinar todo el espacio de la parcela sin edificar con una especie de parque arbolado. Este será el hábitat diario de los miles de universitarios que desde el próximo curso acogerá un Campus de la Salud que comenzó a plantearse hace unos 25 años y que es ya una realidad.